



29. Juillet 2024

Neuvaine à Dieu le Père  
Premier jour : « Dieu est amour »

Au cours des neuf prochains jours, nous entendrons de brèves méditations sur notre Père céleste, intercalées de chants en son honneur. Certains catholiques fidèles célèbrent chaque 7 août une fête en l'honneur du Père céleste, le Père de toute l'humanité. Cette fête remonte à une demande qu'il a lui-même exprimée à Mère Eugenia Ravasio en 1932. Cette révélation privée a été soigneusement examinée et approuvée par l'évêque du diocèse où les événements se sont déroulés. J'ai moi-même découvert ce message il y a plusieurs années et je l'ai trouvé très précieux, car il m'a aidé à approfondir ma relation avec Dieu le Père.

Le message original a été dicté en latin et constitue une déclaration d'amour du Père céleste pour l'humanité.

Pour nous, êtres humains, il est essentiel de mieux comprendre l'amour de Dieu et de le laisser entrer dans notre cœur. Nous pourrions alors assimiler plus profondément que nous sommes les enfants bien-aimés de Dieu. Et cette certitude devient alors un appui solide pour notre vie, car sur l'amour de Dieu nous pouvons construire notre maison comme sur un rocher solide. Si nous prenons conscience que nous sommes aimés de Dieu, nous ne perdrons pas courage, même dans les situations difficiles de la vie.

Les méditations des neuf prochains jours ne sont pas des instructions doctrinales. Il s'agit plutôt de mots simples, destinés à toucher le cœur. Il n'y a rien de plus grand, rien de plus beau, rien de plus important pour notre vie que d'ouvrir notre cœur à Dieu, qui lui-même désire partager son amour avec nous et que nous l'aimions en retour !

Si la musique et les paroles de cette série de méditations nous aident à mieux connaître notre Père céleste, ce sera pour nous une immense joie.

**Dieu est amour !**

Cette affirmation est l'essence même de tout le message de l'Écriture Sainte. Nous pouvons hocher la tête et répéter de tout notre cœur : « Dieu est amour ». Avec cela,

nous avons déjà proclamé la grande vérité de toute l'existence, et il faut maintenant continuer à la comprendre dans tous ses aspects, qui nous seront révélés à la fois dans le temps et dans l'éternité.

L'Ancien Testament nous apprend que l'homme a été créé par Dieu : « *Faisons l'homme à notre image, selon notre ressemblance* » « *Et Dieu vit tout ce qu'il avait fait ; et voici : cela était très bon.* » (Gn 1,26.31).

C'est ce que nous enseigne l'Ancien Testament. Dieu nous a créés à son image et à sa ressemblance, et nous a façonnés selon la plénitude de son amour. Notre Père céleste est amour dans tout son être, et tout ce qu'il fait, il le fait par amour et est imprégné de cet amour.

« *Dieu est lumière ; en lui, il n'y a pas de ténèbres.* » (1Jn 1,5). Toutes ses intentions sont parfaitement pures, car l'amour véritable ne poursuit pas ses propres intérêts. Dieu, notre Père, est tout-puissant et tout-aimant.

L'ange déchu, Lucifer, aspirait à atteindre la toute-puissance de Dieu, mais pas sa bonté absolue. Or, la toute-puissance de Dieu se manifeste précisément dans sa bonté illimitée. Ainsi, le Père se révèle à nous dans sa miséricorde.

Comment pouvons-nous connaître Dieu ?

Nous pouvons connaître le plus profond de son être par l'amour, grâce à l'action de l'Esprit Saint. Si nous vivons une relation étroite et confiante avec lui, nous constaterons de plus en plus clairement que « *Dieu nous a aimés le premier* » (1Jn 4,19).

Dieu, notre Père, veut pardonner ; Dieu veut sauver ; Dieu veut racheter ; Dieu veut tout amener à sa plénitude... Dieu veut vivre au milieu de ses enfants !